Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 130 m2
Référence MZISJ2081
Prix 2 290 000 €

Eze
Appartement a vendre (06360)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans un quartier prisé de la Cbte d'Azur, cet appartement penthouse est une
véritable pépite de I'immobilier de prestige. Avec sa grande terrasse exposée plein
sud, offrant une vue panoramique sur le pittoresque village d'Eze et la mer
Méditerranée, cet appartement est a visiter sans tarder !D'une superficie d'environ
130 metres carrés, cet appartement dispose de 4 pieces dont 3 chambres
spacieuses, offrant un confort de vie optimal pour les occupants.. L'espace de vie
principal est un grand salon lumineux, s'ouvrant sur la terrasse, qui est idéal pour

accueillir des invités ou ...

Located in a sought-after area of the Cote d'Azur, this penthouse flat is a real
nugget of prestigious real estate. With its large south-facing terrace offering
panoramic views over the picturesque village of Eze and the Mediterranean Sea,
this flat is a must-see!With a surface area of around 130 square metres, this flat has
4 rooms, including 3 spacious bedrooms, offering optimal living comfort for its
occupants. The main living area is a large, bright lounge opening onto the terrace,
which is ideal for entertaining guests or simply relaxing and admiring the view.The

penthouse also offers ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEA
1330 BOULEVARD NAPOLEON Il - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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